

Serka Sukir: Komsos TNI Kunci Keamanan dan Ketertiban di Masyarakat

Wanto - [SURABAYA.INFORMAN.ID](https://www.surabaya.informan.id)

Nov 6, 2024 - 18:40



Babinsa Kelurahan Alun-Alun Contong Koramil 0830/04 Bubutan Serka Sukir melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) bersama Ketua RW 3 Gemblongan Bapak Suratin (53 th) sebagai upaya memantau kondisi keamanan di wilayah

Surabaya, – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Babinsa Kelurahan Alun-Alun Contong Koramil 0830/04 Bubutan Serka Sukir melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos)

bersama Ketua RW 3 Gemblongan, Bapak Suratin. Kegiatan yang berlangsung pada pukul 11.15 WIB ini bertujuan untuk memantau kondisi keamanan di wilayah RW 3, Kelurahan Alun-Alun Contong, Rabu (6/11).

Dalam pertemuan ini, dibahas beberapa isu terkait keamanan lingkungan, termasuk tindakan pencegahan terhadap potensi gangguan ketertiban. Kegiatan Komsos seperti ini rutin dilakukan oleh Babinsa sebagai bentuk pendekatan langsung ke masyarakat dan dukungan terhadap keamanan lingkungan. Dengan adanya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat setempat, diharapkan situasi dan kondisi di wilayah tersebut tetap kondusif.

Kegiatan Komsos juga menjadi salah satu upaya Babinsa dalam membangun komunikasi yang baik dengan tokoh masyarakat, serta memperkuat rasa kebersamaan dan gotong royong dalam menjaga lingkungan.

Serka Sukir menyampaikan bahwa kegiatan Komsos ini adalah bagian dari komitmen TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya. "Kami berusaha hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan memastikan lingkungan tetap kondusif," ujarnya.

Ia menambahkan bahwa dukungan dari masyarakat, terutama dari para tokoh seperti Ketua RW, sangat penting dalam menjaga keamanan bersama. "Dengan adanya komunikasi yang baik antara aparat dan warga, kami dapat segera mengetahui apabila ada potensi gangguan di lingkungan, sehingga kami bisa mengambil langkah preventif lebih awal," katanya.

Lanjutnya, kegiatan seperti ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga memberikan kesempatan untuk bersama-sama menemukan solusi terhadap berbagai permasalahan yang ada di lingkungan, pungkasnya.